



高崎セントラルロータリークラブ

会長 / 三井田 賢一 幹事 / 水上 勝之 会報委員長 / 竹内 慎昌

2008.3.4

2007-2008 20号
合併号

2007-2008 国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長 ウィルフリッド J. ウィルキンソン

ロータリーは
分かちあいの心

2007-2008 クラブテーマ **ロータリーを磨こう、
そして一歩向上しよう!**

■本日の例会 会長の日(ロータリーの友記事紹介)
3月の誕生会(会員、会員夫人合同)

■次回例会予定 11日(火)卓話

2月23日(土)ロータリー創立記念日を祝おう例会報告

23日(土)は19日の例会日変更で観音山レストラン風車において、国際ロータリー設立記念例会を行いました。大勢の会員の皆様にご参加いただき大変素晴らしい例会となりました、お世話頂いた加藤君にお礼申し上げます。



▲国際ロータリー設立記念例会会長挨拶

▼水上幹事の進行中



▲金井初代会長の発声で乾杯

注しつ注されつ…▶



◀ 歓談する皆さん

金井君を中心に▶



◀(バック背景)が鏡 広い感じ…

■論語より■

論語

子曰く、

君子は義に喩り、小人は利に喩る。

孔子が言われた。君子は正義に理解が深い、小人は利益追求のみに一所懸命になる。これは困ったことで、正義と利益(道徳と経済)は一致して働かなければならないのである。

最近行過ぎた市場経済主義から、中学校や高等学校で証券の授業をするのが、そのようなことは社会に出てからで十分であって、中学校や高等学校で学ばなくてはならないのは、経済の道徳性、すなわち「経済と道徳の一致」という、原理ではあるまいか。

※「声に出して活かした論語70」
三戸岡道夫より抜粋

2月26日(火)高崎セントラルロータリークラブ例会報告

■来訪者(野田セントラルRC)勝田 茂君・西野 利明君



千葉県野田市・野田セントラル・ロータリークラブの勝田会長・西野幹事のご来訪がありました。

野田セントラルクラブでは国内のロータリークラブで同じセントラルというクラブをこれから交流を持ちたいと言うことでインターネットで検索した所我がクラブが地理的に近い・クラブ創立年度も近い(野田クラブは今年クラブ創立15周年)・メンバーの人数も30余名と我がクラブといろいろが似ていて友好をもつには良いだろうと判断しご来訪となったそうです。是非ともこれからお付き合いしたいということでご挨拶いただきました、皆様のご意見はいかに？

本日、卓話をお願いしてありました「県民球団・群馬ダイヤモンドペガサス」の糸井丈之 球団代表が都合によって来られなくなり急きよ三井田会長の登壇となりました。



●卓話 「郵政民営化に伴う現在の郵便局」

三井田 賢一君



郵政事業も、国の機関としての136年の歴史的役割を終え、4分社化されたグループ会社として民営化されてから、早いもので五ヶ月が経過しました。

郵政事業とともに歩んできた特定郵便局も、国民の皆さんと直に接する郵便局会社の窓口機関として、新しくスタートを切った所であります。

平成17年9月の郵政解散に於いて小さな政府の改革フィーバーの中、国民が民営化を選択したと言う現実を真摯に受け止め、民営化が国民、利用者にとって利便性が高まり、サービスアップにつながれば多くの犠牲を出してまで民営化をした意義がありません。

深夜まで準備作業に勢力的に取り組んで来ました。(何が変わったか？)(何処が改善されたか？)をお客様に一刻も早く、又わかりやすく周知出来なければいけないと思っております。

郵政事業が民営化された事による、発生している各種手続きの煩雑さ、待ち時間の大幅な延長、各種料金の大幅な引き上げ等等、これを改善致しませんと、国民の皆様からボイコットを受けてしまいます。

1.手続きの煩雑さとは、ロータリーで言うところの職業奉仕、コンプライアンスの遵守であります。マネーロンダリングとかオレオレ詐欺の防止、不正送金の防止であります。その為、皆様には多大な待ち時間の延長をきたしてしまいました。

2.個人情報の守秘義務。ただ今郵便局に於いて、多大な記入書類が有ります。これらの書類のデータの漏洩を守らなくてはなりません。代ってこの様な煩雑な手続き必要になってしまいました。ご理解ねがいます。

3.各種手数料の値上げにつきましては、わが社が民間会社に成りました事により、利潤を挙げなければなりません。でありますので、我々の会社も金融機関と同じような経費が必要となります。それにより、世間、金融機関並の手数料に成ってしまいました。

4.民営化前から、職員の定数が大幅に削減されました。私個人の感覚では、定員の削減はまだ時期尚早ではな

いかと思っております。それにより、民営化後とのギャップが大きくなってしまわないかと思われま

以上の通りであります、我々国家公務員がいきなり民間人になるには、大変抵抗があります…ありました。皆様は、国家公務員がどのような者であったか、ご存知での通りであります。

しかしここに於いて、しっかりした民間人としての意識の確立が必要でありました。

物によっては、この様に必要以上に厳格にしなくともよろしいのではと思いました。

しかし、もう少しお待ち下さい。我々の意識、能力が世間並みになれば、少しずつ、削減していくとの事でした。今しばらく猶予をいただきたいをお願い致します。

以上の様な状況であります。全郵便局員が以前のように、又それ以上にサービスが出来ますよう大変努力いたしております。此れからも以前以上にご指導よろしくお願い致します。

ニコニコBOX

三井田 賢一君 野田セントラルRCの皆様ようこそ高崎へ！
本日卓話させていただきます。

水上 勝之 君 野田セントラルRCの皆さんいらっしやいませ！

橋爪 良真 君 先日の春一番は、私にとっては龍神の到来でした。女子バスケットファイナル見てくださいました。

鈴木 克男 君 本日早退いたします。

嶋方 徳郎 君 バスケット見えました。

大嶋 秀男 君 バスケットファイナルゲーム応援有難うございました。すばらしい試合だったと思います。来年も宜しくお願いします。

■3月の例会予定

3月18日(火) クラブ奉仕「茶道」例会

25日(火) 社会奉仕「植樹」例会

出席報告
(2月23日)
ロータリー
創立記念日

会員総数	35
出席計算会員数	32
当日出席者	22
会場出席率(%)	68.75

出席報告
(2月26日)

会員総数	35
出席計算会員数	33
当日出席者	20
会場出席率(%)	60.61

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル 高崎市柳川町70
TEL 027-310-7722 FAX 027-310-7733
例会 / 毎週火曜日 18時30分
E-mail:takasaki-cent@rid2840.jp